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＜ ＥＦ・ＪＷＦ ＞ 
日時：２０１２年 ３月１３日（火）18：30～20：20 

会場：土佐堀ＹＭＣＡ９０３Ａ号室 

司会：奥田時夫メン 

担当：ファンド事業委員会 

（北村委員長、奥田、坂本、永井） 

１．開会宣言・点鐘          小 森 三 省 会 長 

２．ワイズソング           一 同 

３．ゲスト紹介            司 会 者 

４．聖句朗読・メッセージ      道 関 和 宏 メ ン 

５．次期役員選挙          生地義治直前会長 

６．食前感謝            岩 田 晋 メ ン 

７．晩餐と歓談           一 同 

８．ゲストスピーチ       日本ビルマ救援センター代表 

タイ国境で難民の救援活動    中 尾 恵 子 様 

９．ファンドオークション       

10．ＹＭＣＡニュース           小路清一連絡主事 

11. インフォメーション             岩 原 義 則 書 記 

12. 誕生日・結婚記念日         小 森 三 省 会 長 

13. ニコニコ                 司 会 者 

14. ＹＭＣＡの歌                   一 同 

15. 閉会宣言・点鐘           小 森 三 省 会 長 

例会プログラム 一人一人の力 

 永井 温子 
 
三月、暖かい陽光が冬の寒さが和らいだ隙間から差し込

んでくる季節、桃の花、菜の花、咲きかけた桜の花、柔ら

かな花の色いっぱいの季節。例年ならみんなの身体も気持

ちもふんわりと暖かくなる月なのですが、今年は昨年の東

日本大震災の影がどうしても覆いかぶさってくるのです。

地震、津波、原発の破壊と三つの大きな災害にみまわれ一

年が過ぎようとしているのにまだ殆ど復興の見通しがたっ

ていないという現実です。多額の寄付金もまだ皆のところ

にいき渡っていません。でもこの一年を見てきて感じたの

は一人一人の人達の結束した力の凄さでした。避難所に行

けない人達、もちろん食べ物の配給はありません。力をあ

わせ食料を確保し家をなおし、ある地区では道路まで造っ

てしまった。またインターネットを通じ事業をおこす手助

けを依頼し、その反対に災害にあっていない人達が全国に

呼びかけて働く場所を作るための資金提供をしたりと数え

切れないほどの力が結集されました。今もまだ続いていま

す。少しでもはやく国による復興が軌道に乗るのを願わず

にはいられません。そして心に焼き付いて離れないのは地

震と津波による孤児たちです。避難所をいなくなった家族

の名前を書いて探し廻っていた姿、この子供達の未来が幸

いであることを祈らずにはいられません。災害にあわれた

方たちの未来に祝福がありますようにお祈りいたします。 
 

３月の強調テーマ 〈 EF・JWF 〉 

個人や家族、またクラブの周年アドを記念して、ワイズダムの

発展のため、感謝の気持ちを献金という形であらわしましょう。                        

   三牧勉ファンド事業主任（大阪茨木クラブ） 

To acknowledge the duty that accompanies every right 
 

３月 

あなたがたは髪を編み、金の飾りをつけ、服装をととのえるような外面の飾りではなく、 

かくれた内なる人、柔和でしとやかな霊という朽ちることのない飾りを身につけるべきである。 

ぺテロの第一の手紙  第３章３～４節 

聖 句 

●ク ラ ブ（主 題） “Once More We Stand” 

                   「いざ立て友よ、ワイズとともに」             小森 三省会長 

●国 際（主 題） “Audere est Facere － To dare is to do” 

「とにかくやろう － 成せば成る」    Finn A. Pedersen（ノルウェイ) 

●ア ジ ア（スローガン）“ Mission with Faith” 

            「信念をもって使命をはたそう」       Wichian Boonmapajorn（タイ) 

●西日本区（主 題） “Contribute to the Community through Active Services with Love” 

            「ワイズの原点、愛と奉仕で社会に貢献」    浅岡 徹夫（近江八幡クラブ) 

●中 西 部（主 題） 「であいで愛」                 清水 誠治郎（大阪西クラブ） 

主 題 



 
 
 

例会報告 

生地 義治 

今月はタイムオブファストで、世界中で日々の食事にも
恵まれない人々に、我らの一食を捧げる月です。流感や、
急遽入院したメンバーが有り、ゲストに早川氏とYMCA職員
の川本かおるさんを迎えても少し寂しい例会でした。晩餐
の前に臨時会員総会を行う予定でしたが、只野メンが急病
で次期会長を辞退されたので、生地が選挙管理委員長とし
て、改めて次期会長の信任を諮る。奥田メンが全会一致で
選任された。今月行う予定であった副会長以下の役員選挙
は、来月に延期する。 
今月のゲストスピーチは、CASA専務理事の早川氏より

COP17の報告をお聞きする。昨年11月の南アフリカ「ダー
バン会議」では、京都議定書の第二約束期間をどうするべ
きかで最終日が延長されるほど紛糾した。先進国と発展途
上国等各国の利害が掛っているから、纏めるのには大変な
労力が必要であったろう。特に、カナダが京都議定書から
脱退すると言い出したり、日本は第二約束期間を拒否する
と主張したりでは、次回以降のCOP会議も思いやられる。
今回の会議では、女性が議長・事務局長を務められ、女性
の力が大いに発揮された。来年も早川氏をお招きして、お
話をおきかせ頂けますよう。 
 クリスマス献金に協力する為に、岡野メンのリードで献
品のオークションを行いました。 
只野メンの、一日も早い例会への復帰をお祈りします。 
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役員会報告 

岩原 義則 

日時：2012年2月28日（火）18:30〜21:00 

場所：奥田事務所 

出席者：出席者：小森会長、生地、岡野、奥田、 

工藤、永井、牧口、水口、岩原 

報告事項 

１．2月例会（中西部合同新年例会を 1月例会としました。） 
[2月21日（土）18:30〜20:30、土佐堀YMCA902号室] 
出席者:メンバー12名、メネット 2名、欠席者 6名、 
功労会員及び広義会員 2名、ビジター2名、 
メーキャップ 0名。出席率:（12+0）/18=66.7％  
担当：地域奉仕・環境事業委員会（生地委員長・岩田・ 
奥田・工藤・只野）ニコニコファンド 7,175円 
トスファンド(オークション）8,900円 
内容：CASA専務理事早川光俊様 COP17（ﾀﾞｰﾊﾞﾝ）報告 

２．2012〜2013年度 次期会長変更について クラブメン

バー等にはメール連絡済みですが、次期会長只野準一メ

ンが、2 月 9 日入院され、本人よりしばらく治療に専念

するとの連絡があり、検討・調整の結果、急きょ奥田時

夫メンに次期会長をお引き受け頂くことになりました。 

３．BF台付切手買受けの件 クラブより使用済み切手を㈲

フクオへ送付しました。使用済み切手国内切手 3kg 買

受金額1800円 買受通知書が送付されました。 

４．西日本区事業主任制度の見直しに関する提言の件 西

日本区の7つの事業主任を見直す議案の素案でクラブ会

長は、3月20日までにクラブの意見をお知らせする。 

５．他クラブ周年事業のお知らせ  

［4/15（日）：合同記念例会： びわこ部長浜クラブ/25 

周年記念 びわこ彦根シャトークラブ/30周年記念］ 

［4/15（日）大阪高槻クラブ/30周年記念］ 
［4/22（日）京都パレスクラブ/40周年プラス 1記念］ 
［5/11（金）阪和部大阪・堺クラブ/50周年記念］ 

［5/13（日）大阪豊中クラブ/50周年記念］ 

６．第70回国際大会ノルウェー（スタバンゲル）募集案内 

2012年8月2日（木）〜5日（日） 

７．第15回東日本区大会 2012/6/1～6/3（金～日） 

８．岡野ワイズが国際の選挙によりアジアを代表する国際

議員に選出されました。任期は2012年7月から2015年

6月まで。 

協議事項 

１．３月例会（第３火曜日祝日のため変更） 
［3月 13日（火）18:30〜20:30、土佐堀YMCA903a号室］ 
担当：ファンド委員会（北村委員長・奥田・坂本・永井） 
内容：Ａ）タイ国境で難民の救援活動されています。 
その最新の状況と活動の講話 ゲストスピーカー： 
日本ビルマ救援センター代表 中尾恵子様 
Ｂ）会長以外役員選挙 

２ 月 

 
 

土佐堀クラブ次年度役員選挙 
 
3月の例会にて次期クラブ役員選挙をおこないます。副会

長以下の選挙となります。役員に立候補される方は例会前
日までに生地選挙管理委員長までお申し出ください。3月例
会を欠席される方は必ず｢委任状｣をご提出ください。 

澁谷弘祐メンご結婚 
 
澁谷弘祐メンが2月25日に日本キリスト教団・塚口教会

で結婚式を挙げられました。会員の結婚は久しぶりではな
いでしょうか。奥様になられたのは、五十嵐実季さん。澁
谷さんと同じ関西学院大学神学部の後輩で、聖職者であり、
臼杵の地で手を携えて牧会に当たられることになります。 

 

 

二
月
例
会
風
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しかし、西日本区のあるワイズメンのご家族がこの島の移住
漁村に深い関わりを持っておられることを知るようになっ
てからは、この島のことが以前にも増して気になるようにな
り、今回、背中を押されるようにしてバスに飛び乗った。今
は大きな橋が架けられているため、船に乗り換える必要はな
いが、それでも大きな島をひとつ越えて行かなければならな
い。乗客二人だけを乗せた郡内バスが終点の停留所に着いた
時、妙な安堵感を感じた。半島本土ならともかく、このよう
な離島へ移住した先人たちの苦労の様子が如実に思い量ら
れる。島には懐かしさを感じさせる家並みが目に入り、その
光景が 50ｍ近くも続く。真冬ということもあろうが、外を
歩く人の姿が殆ど見られない。漁港は静まり返っている。家
並みの途切れるあたりに長い石段が続き、その高台に神明社
跡がある。建物は勿論なくなっているが、社殿の基壇がその
まま残る。実に丁寧に造られている。以前、光州郊外に残る、
農村の鎮守の森のことをブリテンで紹介したことがあるが、
この漁村の場合は、それとは少し趣が異なる。この点につい
ては追々調べて行くことにする。しかし、この場所が移住者
たちの心の拠り所であり、此処に立って海の彼方の日本に思
いを馳せたであろうことは想像に難くない。翌日の午後、後
ろ髪惹かれる思いで羅老島を離れ、高興に向かう道路沿いに
高興ワイメンズクラブの建物を見た。あわててカメラを向け
たが、ワンタッチの差で逃してしまった。そういった意味で
も、もう一度訪ねてみたい土地ではある。 

＜アンニョンKOREA＞           岩田 晋 
～韓国の石に見る日本～ 

 離島の鎮守の森 

  
寒風吹きすさぶ2月上旬、EXPO準備の最後の追込みに入

っている麗水を訪れたついでに、思い切って羅老島まで足
を伸ばした。行政上の地名は「全羅南道高興郡蓬莱面新錦
里」。地図で直線距離を測れば、さほど遠くには感じられな
い羅老島も、実際に行くとなると、麗水からバスを幾度も
乗り換えなければならず、麗水から高速バスで出発し、郡
内バスで羅労島に降り立つまで4時間近くを要した。2009
年の秋、韓国に於ける日本人移住漁村の調査に関わるよう
になってから、韓国内の多くの漁村へ足を運ぶようになっ
たが、名前を聞いたことはあっても、実際に羅老島を訪ね
る機会はなかった。 
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[International]  MYM 報告 
 

岡野ワイズが国際議員(ICM)に選出！ 
 
 

社
殿
の
基
壇
跡 

神明社への参道 

 

 

 

＜Asia Area 2012 Mid-Year Meeting＞ 

アジア地域年央会議報告 
 

2012 年 2 月 17 日から 19 日まで昨年の大洪水の爪痕が残

るタイのバンコクでアジア地域年央会議が開催されまし

た。ウィチアン・アジア会長の議長のもとアジア地域役員

と六つの区（東日本、西日本、フィリピン、東南アジア、

スリランカ、台湾）からの各理事と地域事業主任が参加し

ました。日本からは東西の区の次期理事も揃ってオブザー

バー参加しました。今期からは韓国地域が発足してアジア

地域が 6 区になってから初めての年央会議でした。各区や

事業の報告、地域の会計、各委員会の見直し、事業主任ポ

スト数の削減、国際議員の議席数削減案、地域災害復興支

援基金の新設など多くの議題が協議されました。これから

の国際での改革を見据えて、アジア地域からの貢献に見合

った発言力をどのように確保するかが今後の大きなテーマ

になるとの認識で一致しました。土佐堀クラブからは岡野

アジア地域事業主任（EMC－E）が参加しました。 

＜International 2012 Mid-Year Meeting＞ 

国際年央会議報告 
 

2月26日から28日までスイスのジュネーブで国際年央

会議が開催されました。この会議で改選となる一部の次期

国際役員、国際議員選出選挙の開票が行われ、選挙結果が

承認されました。アジア地域からの国際議員として土佐堀

クラブの岡野泰和メンが選出され、2012 年 7 月から 2015
年 6月までの任期を務めることが決定されました。 
 

岡野ワイズからひとこと 

このたび国際議会より本年 7 月からアジア代表の国際

議員としての責任を与えられました。土佐堀クラブからは

これまで今村一之メン、長尾ひろみメンはじめ多くのメン

バーがアジアエリアや国際で活躍されてきました。その伝

統に恥じぬよう西日本区のみならずアジアを代表して国

際議会での責任を果たしたいと思います。国際ではこれか

ら議会をはじめ大きな改革に取り組もうとしています。土

佐堀クラブのみなさんのご支援、ご協力を賜りますととも

に、ご指導、ご鞭撻の程よろしくお願い致します。 
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■第２２７回大阪ＹＭＣＡ早天祈祷会 
日時： ３月１６日(金)  ７：３０～ ８：３０ 

場所： 大阪ＹＭＣＡ会館10Ｆチャペル 

証し： 宮本 修司さん（南ＹＭＣＡ職員） 

参加費： ３００円（軽食付き） 

 

■大阪ＹＭＣＡ常議員会 
日時： ３月２２日(木) １８：３０～２０：３０ 

場所： 大阪YMCA会館 

 
＊クリスマス献金は、2月末で締め切られましたが、皆様

からの多大なるご支援を得て、土佐堀ＹＭＣＡ目標額の

￥２，０００，０００を大きく超えることができました。

心から感謝致します。 

ＹＭＣＡニュース 

＜今月の題字写真＞ 桃の花 啓蟄のころ、淡いピンクの
桃の花が開く。そろそろ土の中から蟲たちも蠢き始める春
の訪れ。桃は邪気を祓い不老長寿をもたらす縁起が良い植
物だそうだ。めでたい門出に相応しい。（Y） 

10日 小坂井 義文 

▽３月の予定 

▽ ４月の予定 

▽ ３月の誕生日おめでとう 

２月例会出席者数 
メンバー   12 名 

メネット    2 名 

コメット    0 名 

ビジター    2 名 

ゲ ス ト    0 名 

出席者合計  16 名 

２月例会出席率 
会員例会出席者 12 名 

メーキャップ  名 

合  計   14 名 

現会員数   20 名 

出席率対象数 18 名 

出 席 率  66.7％ 

Ｂ Ｆ 
切 手   1,800 pt 

現 金  36,000 pt 

 

 

 

今期合計 37,800pt 

ニコニコ 
2月分    7,175円      

 

 

 

 

今期合計 43,175 円 

TOSファンド 
2月分       8,900円 

今期累計 27,700 円 

 

 

 

残高合計  1,251,844円 

17日(火)クラブ例会(18:30～)     土佐堀YMCA103号室 

24日(火)第二例会・役員会(18：30～)    奥田事務所 

24日(火)ブリテン委員会(19：30～)     奥田事務所 

 

13日(火)クラブ例会(18:30～)     土佐堀YMCA903A号室 

27日(火)第二例会・役員会(18：30～)    奥田事務所 

27日(火)ブリテン委員会(19：30～)     奥田事務所 

 

編集後記 なんと！嬉しいニュースが２つ！ 
「澁谷メン、ご結婚！」＆「岡野メン、国際議員に選出！」

こんな嬉しいニュースが春の訪れと共にやってまいりまし

た！我がクラブもこの勢いに乗ってGO!GO! （光） 

IBC済州三多クラブからの便り 

三多クラブの文さんから済州地区ワイズメンズクラブ
の冊子が 5 種類送られて来ました。すべてハングル版です
が、済州のワイズの活動状況を知ることが出来て興味深い
ものがあります。 
１．済州副地区消息誌（マンスリー）；2011～2012  
済州副地区の役員現況（文さんが国際協力局長です） 
２．第3次 済州副地区大会冊子 2011年6月11日  
済州KALホテル 
三多クラブ関係では、2010 年 10 月：憲章伝授 25 周年記
念式、11月：愛のキムチ作り（月例会）、2011年2月：軽
登山（月例会）、4月：環太平洋小公園探訪（月例会）、5月：
映画鑑賞会（月例会） 
３．三多クラブ会長就任式冊子 
活動状況の写真に、2010年10月に土佐堀メンバーが訪問
した時の写真が2枚記載されています。 
４．三多クラブ憲章伝授 26 周年記念冊子 2011 年 10 月
22日：クラブ沿革で土佐堀クラブ関係は、1997年6月23
日：日本大阪土佐堀クラブと IBC調印。2001年4月21日：
大阪土佐堀クラブ創立50周年記念行事に参加（辛、文の2
名）。2006 年 8 月 6 日～8 日：大阪土佐堀クラブメンバー
招請交流（今村さん他5名）、2007年2月21日～2月25
日：日本の歴史、文化紀行探訪、大阪・京都・奈良・神戸
19名参加。土佐堀クラブとの IBCナイト行事等。2010年
10月7日：土佐堀クラブメンバーが三多クラブ訪問。 
５．済州地区昇格記念及び送年の夕べ冊子 2011年 12月
25 日（済州がワイズの韓国での「副地区」から「（正）地
区」への昇格祝い） 
これまでの沿革を見ると、三多クラブは10周年、22周年、
23周年、25周年、26周年に憲章伝授記念式を行なってい
ます。 
野外活動の月例会が多いことが三多クラブの特徴と言える
のではないでしょうか。因みに、三多クラブの現会長は金
チョンドクさん、次期会長は池ヨンマンです。 
 
 ▽ ３月の結婚記念日おめでとう 

3日 岩原 義則・千夏 

 



 


